

Fourques Le raccordement à la fibre optique a débuté

À ce jour, onze entreprises en zone industrielle sont raccordées à la fibre optique haut débit.

L'entreprise Athenoux a fait partie des premiers et a donc reçu dans ses ateliers le représentant et président de la CCBTA (communauté de communes Beaucaire Terre d'Argence), Juan Martinez en présence de Gilles Dumas, maire de la commune

et de son premier adjoint, Jean-Michel Azema. Les services publics, la mairie, l'auditorium, le centre Georges-Brassens, l'école primaire sont en cours de raccordement.

Juan Martinez s'est réjoui de cette belle réussite dont il a rappelé que la CCBTA a pris ce branchement à sa charge à 100 %.

► Correspondant Midi Libre : 06 19 29 08 98



■ Juan Martinez entouré du maire et de M. Athenoux.